
民生委員と学校の懇談会 

R6.7.17 
 民生委員さんと学校職員の懇談会を行いました。これは、学校と地域が協力し合って石橋地区を

よりよく住みやすい町にしていこうとするためのものです。当日は、各教室の授業参観を行った後、

本年度の石橋小学校の取組を紹介したり、身近な課題について話し合ったりしました。 

 

 

 

 

 

 

 


